



Mira el video

Apraxia del habla infantil



Descripción general

Este es un trastorno del habla. En ella están involucrados el cerebro y los músculos que controlan el habla. Con este trastorno, es difícil hacer los movimientos musculares necesarios para hablar.

Causas

¿Qué causa este trastorno? Bueno, puede ser el resultado de una lesión cerebral. Un accidente cerebrovascular, una infección grave o un traumatismo craneal pueden causar dicha lesión. Puede estar relacionado con un problema genético. Y, algunas veces, no se logra conocer la causa.

Síntomas

Un niño con este trastorno puede presentar retrasos en el habla, junto con una gran variedad de otros problemas del habla. Puede resultarle difícil incluso decir palabras simples. Al hablar, puede tener problemas para pasar de un sonido al próximo. Es posible que acentúe la sílaba incorrecta y que haga una pausa en la mitad de las palabras. Es posible que omita ciertos sonidos o que los sustituya por otros sonidos que le resulten más fáciles de pronunciar. Es posible que haga movimientos vacilantes con su mandíbula, labios y lengua al intentar hablar. Y es posible que diga la misma cosa de forma diferente entre una instancia y la otra. Todo esto puede hacer que resulte muy difícil entender al niño.

Tratamiento

La apraxia del habla infantil se trata con terapia del habla. Una tableta electrónica, el lenguaje de señas u otros métodos alternativos de comunicación pueden ser de ayuda. Su proveedor de salud creará un plan de cuidados que sea adecuado para usted.